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Student Visas

Anyone going to the United States for academic study (including European Union citizens) must obtain an F or M visa before traveling.  To show eligibility for F or M visas, applicants must prove that they have already been accepted into a course of study, that they have the academic qualifications to complete it (including English language ability unless otherwise noted), and that they have sufficient funds to pay for it.  In addition, applicants must demonstrate that they have a residence in Gabon that they plan to return to after their study.

The following documents (original or certified copies) are necessary to establish eligibility for F or M visas:

· An approved I-20 petition from an INS-accredited institution (mandatory).  The petition must be prepared and signed by the relevant school authority.  Dates of study must be current.

· Evidence of academic achievement:  original copy of baccalaureate (BAC) and school transcripts.

· Evidence of ability to pay for studies:  evidence of scholarships received, or a notarized affidavit of support, bank statements and pay stubs from the past three months from all financial sponsors.

· The consular section is open for visa processing Wednesdays from 8:30 a.m. to 11:30 a.m.  All applicants for student visas must appear in person to be interviewed.  If approved, visas will be available the same day and may be picked up either by the applicant or his/her representative between 4 and 5 p.m.

· Applicants must complete forms DS-156 and DS-158 and present one recent (37 mm X 37 mm) full-face photograph.  Male applicants between 16 and 45 years of age must also complete the form DS-157.  The application must be signed by the applicant.  Applicants must also present a passport valid for at least six months.

· There is a $100 (payable in CFA) non-refundable processing fee per application.  A visa issuance fee may also apply depending on the nationality of the applicant.

· All non-Gabonese citizens should present a valid "Carte de Sejour."

· Unless otherwise noted on the I-20, applicants for student visas must be able to demonstrate sufficient English language ability.

· Students renewing F or M visas must have their original I-20 form endorsed by a school official before leaving the U.S.  Evidence of continued study may also be requested.

Toute personne allant aux Etats-Unis pour des études (y compris les citoyens de la Communauté Européenne) doit obtenir un visa de type F ou M avant de voyager.  Pour être éligibles, les demandeurs doivent prouver qu'ils ont déjà été acceptés dans un établissement reconnu afin de poursuivre des études, et qu'ils ont les compétences académiques requises (y compris la maîtrise de la langue anglaise, sauf avis contraire), et qu'ils ont suffisamment de moyens pour financer ces études.  En outre, les demandeurs doivent démontrer qu'ils résident au Gabon et qu'ils y reviendront âpres leur séjour aux Etats-Unis.

Les documents suivants sont indispensables (originaux ou certifies conformes) afin d'établir l'éligibilité pour les visas F ou M:

· Une inscription I-20 d'une institution accréditée et reconnue (obligatoire).  L'inscription doit être préparée et signée par les autorités compétentes.  Les dates de début des cours doivent aussi être mentionnés.

· Une attestation de réussite au baccalauréat (BAC) ou un BTS ainsi que les relevés de notes.

· Preuve de ressources financières pour le financement des études:  attestation de bourse d'études ou une prise en charge légalisée, ainsi que des relevés de compte, et les bulletins de salaire des trois derniers mois des parents ou du tuteur. 

· La section consulaire est ouverte pour les visas les mercredis de 08:30 à 11:30.  Tout demandeur de visas de type étudiant doivent se présenter en personne pour être interviewés.  Si octroyés, les visas seront prêts le même jour et les passeports pourront être retirés par le demandeur ou la personne de leur choix à 16 heures.

· Tout demandeur doit remplir les formulaires DS-156 et DS-158, accompagné d'une photo récente (37x37 mm, visage en entier).  Les demandeurs masculins âgés de 16 à 45 ans doivent en outre remplir le formulaire DS-157.  Le formulaire doit être signé par le demandeur.  Le passeport doit être valable au moins six mois.

· Il est à noter que les frais s'élèvent à U.S. $100 ou l'équivalent en CFA (non remboursables) pour chaque demande.  Selon la nationalité du demandeur, des frais de délivrance de visas peuvent s'imposer.

· Les non-gabonais devraient présenter une carte de séjour valable.

· A moins que stipulé dans le formulaire d'inscription (I-20), les demandeurs de visa de type étudiant doivent prouver qu'ils ont de bonnes bases en anglais.

· Les étudiants renouvelant leur visa doivent avoir le I-20 signé par les autorités universitaire compétentes avant de quitter les Etats-Unis.  Une preuve de continuité des études peut être demandée.
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